



KR-Adhilya Asros

**Ipung Purwandari SH didampingi Ketum KONI
 Yogya bersama perwakilan Pengda FPTI DIY.**

Ipung Pimpin FPTI Yogya

YOGYA (KR) - Ipung Purwandari SH kembali memimpin Pengurus Kota (Pengkot) Federasi Panjat Tebing Indonesia (FPTI) Yogya masa bakti 2024-2028. Anggota DPRD Kota Yogya ini mendapat dukungan secara aklamasi dalam Musyawarah Kota (Muskot) FPTI Yogya di Tegalrejo, Kamis (24/10).

Muskot FPTI yang dipimpin Bunnaya Hatim Surahman didampingi Djarot Fajar Haryono dan Rizky Astrawan selaku anggota, pada Muskot tersebut dihadiri sembilan anggota yang terdiri dari tiga klub dan enam organisasi pecinta alam. Seluruhnya secara aklamasi mendukung Ipung Purwandari untuk melanjutkan kepemimpinan di Pengkot FPTI Yogya.

Muskot juga menetapkan empat anggota tim formatur yang nantinya bertugas membantu Ketum dalam penyusunan kepengurusan lengkap. Keempat anggota tim formatur tersebut terdiri dari dua perwakilan pengurus lama dan dua perwakilan klub anggota, Taqiyudin, Bunnaya, Desha Diasandi dan Djarot.

Usai dipilih Ipung mengatakan, dari hasil sejumlah ajang single event dan multi event, capaian, prestasi atlet Kota Yogyakarta mulai menunjukkan hasil maksimal. Ke depan dirinya bertekad meningkatkannya dengan sejumlah program pembinaan yang disiapkan.

Salah satu pekerjaan terdekat yang harus dilaksanakan kepengurusan saat ini adalah mempersiapkan atlet untuk tampil di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY.

Keinginan Ipung untuk meraih hasil prestasi maksimal, didukung perwakilan Pengda FPTI DIY yang juga hadir dalam Muskot. "Saat ini FPTI Yogya memiliki dua atlet berprestasi yang menonjol, yakni Lintang dan Taqiya. Mereka masih muda, sehingga perlu untuk terus didukung program latihannya demi meraih hasil lebih tinggi," tandas Sekum Pengda FPTI DIY, Topan Faisal Rizal didampingi Ketua Harian Pengda FPTI DIY, Amar Syah.

Ketum KONI Yogya, Aji Karmanto SE MM menyambut positif terpilihnya Ipung Purwandari sebagai Ketum Pengkot FPTI Yogya periode 2024-2028. Dirinya berharap FPTI Yogya bisa semakin berprestasi, khususnya pada Porda DIY 2025 mendatang. **(Hit-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005